国際ロータリー第2580地区(東京・沖縄)

東京武蔵村山ロータリークラブ

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club

報 No. 1567 调

「手を貸そう」 RI会長 ジョナサン・マジィアベ

2003-04年度 国際ロータリーテーマ

国際ロータリー第2580地区 2003-04年度ガバナー 戸田・

「脚下照顧・少欲知足」

4月はロータリーの雑誌月間です。

本日の例会 卓 話 次年度会長 清水 高彦 会員



Lend a Hand

第1568回 例 2004. 4. 21

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ 「ロータリーの理解を深め、 楽しいクラブ活動にしよう。」 第32代クラブ会長 石井 源一郎

> 次回例会案内【4月28日(水)】 夜間例会 純和ディナーハウス

第 1 5 6 7 回 例 会 報 告

司 会 比留間 孝司 SAA副委員長

点 鐘

(清水 高彦 副会長)

斉 唱

我等の生業

来客紹介

(清水 高彦 副会長)

○お客様

米山奨学生 呉 祥松 様



出席報告

(比留間 昭三 出席副委員長)

会員数	出席者数	出席率	前々回出席率修正
34名	23名	85.29%	なし

○ 事前メーキャップ 石井 源一郎会長、石井賢司会員、栗原高明会員⇒分区連絡会 藤野 豊 会員、小野寺 一昭 会員、後藤 正次会員⇒地区協議会 会務報告

(清水 高彦 副会長)

○ 地区大会 報告書が届いています。 (各自メールボックスに入っています。)

幹事報告

(比留間 重次 幹事)

(なし)

委員会報告

- 残堀川清掃と稚魚の放流の件 (野島 征 環境保全委員長) 本年度の残堀川清掃と稚魚の放流は、 6月12日(土) AM9:00~11:00まで、 昨年同様、富士塚親水広場にて行いま す。先日、10小と8小の校長先生と相 談して、約100名位の小学生と共に行 う予定です。
- ゲートボール会 (原田 友義 会員) 本日、予定通り、練習を行います。 場所は山王森公園です。





- ◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日 東京立川ロータリークラブ ◇スポンサークラブ
- ◎会 長 石井源一郎 ◎幹 事 比留間重次
- ○副幹事 薄井 政光 ○副会長 清水 高彦
- □会報雑誌委員長 田中伸彦 副委員長 石井賢司 栗原高明、芦川征史、峯岸一郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 · 村 山 支 店 2 階 〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 2 - 9 1 -

◇例 会 日 毎週水曜日 12:30~13:30

◇グラブ事務局 〒208-0004 武蔵村山市本町2-91-

卓 話 『ロータリー雑誌月間に因んで』

会報·雜誌委員会 委員長 田中 伸彦 会員



皆さんこんにちは。今日は雑誌月間に因んでという事でお話しをする訳ですが、どうしても毎年同じ話になってしまい難しいのですが、私なりに感じた事を少しお話ししたいと思います。

私も会報・雑誌委員長という事で「ロータリーの友」を読まなくてはいけないのですが、普段なかなか読めなくて今回4月号を少し読んでみたのですが、今日の卓話は4月号を読めば終わってしまう内容です。とはいえ、そうはいかないのでお話しさせていただきます。

まず初めに、雑誌に関しての最新の情報は「ROTAR

WORLD MAGAZINE PRESS」という名称です。これは2002年11月の国際ロータリー(RI)理事会で決まったばかりですが、アメリカで発行しているロータリー公式雑誌「THE ROTARIAN」と31の地域で発行している地域雑誌を総称しての呼び方で、これが雑誌に関しての最新の情報です。

そして、昨年と同じ話になりますが、雑誌の始まりは1911年1月に「The National Rotarian」という名前で創刊され、1912年 米国ミネソタ州ダルースで開催された、第3回 R I 国際大会で「THE ROTARIAN」と改称され現在に至っています。

日本の「ロータリーの友」はというと、1952年7月から日本の地区が2つに分割されたのをきっかけとして、1953年1月に創刊され、創刊号は3,300部で、現在は11万6,000部発行しています。

そして、雑誌をなぜ読まなくてはいけないかという話

になりますが、ロータリアンは雑誌の講読義務(4月号18ページ参照願います。)というものがあり、また、4月号の中でウィリアム B. ボイド氏が書いた記事を要約しますが、ロータリアンは2つの事を学ばなくてはいけない。1つ目は雑誌を通して世界を知らなくてはいけない。2つ目は雑誌を楽しみとアイデアの源にして有意義で楽しいクラブにして欲しいと書かれています。

また、今回の4月号を読んで初めて知ったのですが、 地域雑誌にも義務があり、R I 指定記事は必ず掲載しな くてはいけない。毎年7月号には指定されたR I 会長の 写真を必ず表紙に使わなければいけないなどが書かれて いました。

その他、5月に行われる国際大会に向けて、RI指定記事で日本のしきたりについて書かれていたり、2001年9月11日ニューヨーク貿易センターへのテロに遭遇した女性ロータリアンの記事など、興味深い記事も沢山書かれていました。

今日の話の内容は4月号に書かれていることばかりで申し訳ありませんでしたが、私自身卓話をするにあたって「ロータリーの友」を読んで新しいことを学ぶことができましたので、次号からも時間の許す限り読んでみようと思っています。

地区大会・クラブ発表の観賞



日 日

食



ニコニコBOX (小林 均 親睦委員)

- 比留間孝司会員⇒クラブ入会から3年経ち、4年目になります。 これからもよろしくお願い致します。
- ◆ 今回計 5,000円 ◆ 累 計 1,311,000円